
致：西貢區議會

吳仕福主席暨全體議員

於 2016 年 9 月 6 日西貢區議會大會提出動議

「要求政府加強把關工作，確保供港食品安全。 」

動發背景

早前發生被驗出含有暐喘藥殘餘的內地供港豬隻流人市面的事件，政府已向公眾道歉，承

認在處理內地活豬供港的把關機制上有地方出錯。而有報導指出漁護署在事發當晚已知芳、豬隻

出問題，卻沒有及時阻止問題豬肉送往零售點，明顯是相關部門的疏忽所引致。雖然當局及後

公佈相關零售點，避免市民進食，但卻有零售點被 「 點錯相」 ’ 令生意受到影響。

確保供港食品安全是政府應做的事，因此我們要求政府加強把關工作，杜絕問題再

次發生。另外，我們亦要求政府盡快提交調查報告，交代責任，改善部門之間的溝通工

作，並處理好受影響商戶的賠償問題。

動主義措詞

「要求政府加強把關工作，確保供港食品安全。 」

動議人：

李家良

國 't：照 錯過
和議人：

莊元苓 陳博智 溫尼女明
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